

# *Titular venezolano de Exteriores rechazó anuncio de Antony Blinken*

---



**Yván Gil. (Imagen de archivo/RHC)**

Caracas, 30 dic (RHC) El ministro para las Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, rechazó este lunes el anuncio del secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, quien sostuvo una conversación con los opositores Edmundo González y María Corina Machado.

“Señor Blinken, promotor y defensor del fascismo en Venezuela, sus palabras no sorprenden, viniendo de un funcionario de un gobierno saliente y profundamente fracasado que quedará en la historia como uno de los más ineptos y dañinos en la política exterior de Estados Unidos”, indicó Gil en su cuenta de Telegram.

El canciller señaló que su desesperación lo llevó a respaldar a la peor oposición que ha conocido la República Bolivariana en los últimos 25 años, “una oposición desconectada, terrorista, sin liderazgo y sin apoyo popular, que ha sido cómplice de cada derrota sufrida por su país”, aseveró.

Expresó que durante cuatro años fracasaron, una y otra vez, en sus planes contra Venezuela, y esta vez no será diferente.

Afirmó Gil que el pueblo y Gobierno venezolanos siguen de pie, con dignidad, garantizando la prosperidad, derrotando las adversidades que “ustedes mismos intentaron imponer, y avanzando en la construcción de un país soberano e independiente”.

Sepa bien que la Venezuela bolivariana no acepta lecciones ni presiones de nadie, menos aún de quien no ha logrado más que fracasar, subrayó el jefe de la diplomacia venezolana.

“¡Bye bye Blinken!”, dijo el canciller en la despedida.

El secretario de Estado escribió que sostuvo una llamada este lunes con Edmundo González, a quien llamó presidente electo de Venezuela, ahora viviendo en el exilio en España, y con la líder de la oposición María Corina Machado. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373126-titular-venezolano-de-exteriores-rechazo-anuncio-de-antony-blinken>



**Radio Habana Cuba**